

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia UNA peseta al MES
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50
6 7
12 14
Extranjero 3 3,50
6 6
12 12

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.
Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.
La correspondencia administrativa debe dirigirse
AL ADMINISTRADOR
Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2. SEGOVIA ADMINISTRACIÓN: PLAZA MAYOR, NÚMERO 5.

Consagración del Obispo de Astorga

La solemnidad de mañana

Mañana, a las diez, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral el acto de la consagración del Obispo preconi-

Será su padrino, en nombre de Su Majestad la Reina Doña María Cristina, el Excmo. Sr. Marqués de Santa Cruz y del Viso, Grande de España de 1.ª clase, Caballero de la Real Maestranza de Valencia, Diputado a Cortes y Gentilhombre de Cámara de S. M., con ejercicio y servidumbre.

Consagrará al Sr. Miranda el Excelentísimo Sr. Nuncio de Su Santidad, Monseñor Aristides Rinaldini, Arzobispo de Heraclia, y serán asistentes, los Excmos. é Ilmos. señores Obispo de Sión y de Segovia.

El Cabildo Catedral irá procesionalmente a buscar al Obispo electo, al palacio episcopal, de donde saldrá la comitiva.

Como no se recuerda en Segovia la consagración de otro Prelado, y aquí cuenta el Sr. Miranda con tantas simpatías, creemos interesante dar algunos pormenores respecto al

Ceremonial

La consagración de un Obispo debe hacerse en Domingo, en un Santo de Apóstol, o día festivo si Su Santidad lo concede como gracia especial.

Deben ayunar, la víspera, el Obispo Consagrante y el Electo.

En la Iglesia donde se haga la consagración se adornarán dos capillas; la mayor para el Obispo Consagrante, y la menor para el Consagrando.

En la capilla mayor se colocarán sobre el altar una cruz al medio, y cuatro candeleros, por lo menos; y al pie de ella, tapetes y almohadones, sobre los cuales se ha de postrar el Obispo Electo, y han de arrodillarse el Consagrante y los Obispos asistentes.

En el altar menor se colocarán una cruz y dos candeleros, y sobre aquél, el misal y el pontifical.

Los ornamentos serán de color blanco, por exigirlo así el oficio del día.

Cerca de este último altar se colocará una credencia (mesa) cubierta con un paño blanco, y en ella habrá un aguamanil, y una miga de pan para limpiar las manos y la cabeza del Obispo Electo.

Además se pondrán ocho bandas de lino fino, de las cuales dos serán de seis palmos de largo cada una, y las otras, de iguales dimensiones.

Igualmente habrá ocho velas; cuatro sobre el altar del Consagrante; dos, sobre su credencia; y otras dos sobre el altar del Electo.

También se colocarán el anillo que se ha de bendecir y dar al Electo, y un peine de marfil; y para el acto del Ofertorio, dos cirios, de cuatro libras cada uno; dos panes grandes, y dos barriles pequeños de vino.

Los panes y barriles deben estar adornados: un pan y un barril, con adornos dorados; y otro pan y otro barril, con adornos plateados, con las insignias del Consagrante y del Electo, respectivamente.

Los primeros actos

Asistirán a la ceremonia dos obispos vestidos de roquete, amito, estola, y pluvial, del color del tiempo y conveniente al oficio de la misa, y además llevarán mitra sencilla.

Cada uno de ellos tendrá un Pontifical.

A hora señalada, saldrán procesionalmente del Palacio episcopal el Obispo Consagrante, el Electo, los obispos asistentes, y todos cuantos hayan de asistir a la consagración.

Una vez en la Iglesia, el Consagrante, después de orar ante el altar, sube al trono colocado al lado de la Epístola, y allí se reviste.

El Electo, con los Obispos asistentes ya a su capilla, donde toma los ornamentos oportunos, (amito, alba, ángulo, estola colocada a manera sacerdotal, y pavia.)

Los Obispos asistentes se revisten, en tanto, sus ornamentos.

Una vez preparados así todos, el Consagrante se acerca al altar y se sienta en la silla de en medio, vuelto de espaldas al altar, y de cara al pueblo.

El Electo, cubierto con bonete, es conducido en medio de los Obispos asistentes que van con su mitra, ante el Consagrante, y al llegar allí, se descubre el Electo, y profundamente inclinado hace una reverencia, y los Obispos asistentes inclinan un poco la cabeza sin dejar la mitra.

Entonces se sientan en las sillas delante del Consagrante, en esta forma: El Electo, frente por frente, dejando entre él y el Consagrante, algún espacio; el Obispo asistente más antiguo, a la derecha del Electo, y el más moderno a su izquierda, vueltos también de cara al altar.

Después se levantan, el Electo sin bonete, y los Obispos asistentes sin mitra.

Presentación

El más antiguo de estos dos últimos dice al Consagrante:

—Reverendísimo Padre: Pide la Santa Madre Iglesia Católica, que elevéis este presente presbítero al cargo del Episcopado.

El Consagrante pregunta:

—¿Tenéis mandato apostólico?

Y el obispo más antiguo responde.

—Lo tenemos.

—Léase, dice el Consagrante.

Entonces el notario del Consagrante tomándole de manos del Obispo asistente lee el mandato desde el principio hasta el fin.

En aquél momento, el Electo viene desde su silla a donde está el Consagrante, se arrodilla, y lee el juramento palabra por palabra, según el tenor recibido por el Consagrante.

En el juramento promete el Electo, fidelidad a la Sede romana; el regir su diócesis conforme a sus decretos y mandatos apostólicos, y administrar las rentas de su iglesia.

Terminado de leer el texto del juramento, el Consagrante toma con ambas manos el libro de los Evangelios, teniéndolo abierto, y sobre él coloca el Electo que aún permanece de rodillas, su mano, diciendo:—Así Dios me ayude y sus Santos Evangelios. Y el Consagrante contesta:—Gracias a Dios.

El examen

Entonces el Electo pasa a su sitio, sentándose entre los Obispos asistentes, y el Consagrante con voz clara hace el examen del Electo, que los Obispos asistentes repiten en voz baja.

Electo, levantándose un poco—

Quiero.

—¿Quieres enseñar y guardar las tradiciones de los Padres ortodoxos y las decretales y constituciones de la Santa Sede Apostólica?

—Quiero.

—¿Quieres prestar al Bienaventurado Apóstol San Pedro, a quien Dios dió la potestad de atar y desatar, y a su Vicario Nuestro Señor, el Sumo Pio Papa X, y a sus sucesores los Romanos pontífices, fé, sujeción y obediencia?

—Quiero.

—¿Quieres vivir alejado de todo mal y aspirar a todo bien, en cuanto puedas?

—Quiero.

—¿Quieres guardar y enseñar castidad y sobriedad con el auxilio de Dios?

—Quiero.

—¿Quieres estar siempre ocupado en los negocios divinos, y alejado de los terrenales en cuanto lo permita la fragilidad humana?

—Quiero.

—¿Quieres asimismo, custodiar y enseñar la humildad y la paciencia?

—Quiero.

—¿Quieres ser afable y misericordioso con los pobres y peregrinos, y todos los necesitados, por el amor del Señor?

—Quiero.

Entonces el Consagrante le dice:—Todos estos bienes y muchos más te concede el Señor, y te guarde y te fortalezca en toda clase de bondad.

Y todos los asistentes responden:—Amén.

Después el Consagrante pregunta al Electo acerca de la fé sobre el misterio de la Trinidad y Unidad de Dios; sobre la Encarnación del Verbo, y su pasión y redención y venida, el día del Juicio; sobre el Espíritu Santo; sobre la Iglesia, el bautismo y la remisión de los pecados, resurrección de la carne; sobre la verdad del Nuevo y Antiguo Testamento; respondiendo el Electo a cada pregunta:—Cree.

Al final dice el Consagrante: Dios aumente tu fé, queridísimo hermano en Cristo, para conseguir la verdadera y eterna bienaventuranza.

Todos responden: Amén.

Concluido este examen, los Obispos asistentes llevan al Electo hasta el Consagrante, ante el cual se arrodilla besando su mano con reverencia.

Entonces el Consagrante, dejando su mitra se vuelve al altar y empieza la misa, teniendo al Electo a su izquierda.

La Misa

Los demás Obispos, colocados en sus sedes, dicen la confesión, ayudados de sus capellanes.

Terminada la confesión, el Consagrante sube al altar y le besa en el medio, lo mismo que el Evangelio que ha de leerse en la misa, é incienso en la forma acostumbrada.

Después va a su silla donde sigue la misa hasta el último verso del Tracto.

Los Obispos asistentes llevan al Electo a su capilla, y dejando allí aquél el pluvial, los acólitos le visten las sandalias, sino las llevara puestas, rezando en tanto los salmos y oraciones de costumbre.

Entonces toma la cruz pectoral y se pone la estola al estilo episcopal. Después se viste la tunicela, la dal-

mática, la casulla y el manpulo, y así vestido se acerca a su altar, y en medio de él, entre los dos Obispos asistentes, con la cabeza descubierta, lee todo el oficio de la misa hasta el último verso del Tracto, exclusivo, con la particularidad de que al decir Dominus Vobiscum, no se vuelve al pueblo, como se hace en la misa.

Después de esto, el Consagrante se acerca a la silla que tiene dispuesta ante el medio del altar, y se sienta, cubierto con la mitra.

Los Obispos conducen al Electo ante el Consagrante; y aquél, al llegar a éste, se quita el bonete y hace inclinado una profunda reverencia.

Entonces, se sientan todos y el Consagrante, vuelto hacia el Electo, le dice:—

—Al Obispo le corresponde juzgar, interpretar, consagrar, ordenar, ofrecer, bautizar y confirmar:

Inmediatamente se levantan, y el consagrante, en pie, ruega a todos oren por el Electo.

Dicho esto, se arrodilla vuelto al altar, delante de su silla, y los Obispos asistentes delante de la suya, todos con mitra.

El Electo se postra a la parte izquierda del Consagrante.

Igualmente se arrodillan los demás asistentes y empieza la letanía de los santos.

Después de pedir por los fieles difuntos, levántase el Consagrante y vuelto hacia el Electo, teniendo el Báculo Pastoral en la mano izquierda, le bendice por tres veces, cantando en tono de letanía.

—Que te dignes bendecir a este elegido.

Contestando el coro:—Te rogamos, óyenos.

—Que te dignes bendecir y santificar a este elegido.

—Te rogamos, óyenos.

—Que te dignes bendecir y santificar y consagrar a este elegido.

—Te rogamos, óyenos.

Mientras dice el Consagrante estas palabras, hace la señal de la cruz sobre el Electo, y lo mismo hacen y dicen los Obispos asistentes que permanecerán de rodillas.

El Consagrante vuelve a arrodillarse hasta terminar las letanías, en cuyo momento se levantan todos y el Electo arrodillase ante el Consagrante.

Este toma con las dos manos el libro de los Evangelios, abierto, y ayudado por los Obispos, asistentes, sin pronunciar una palabra, le coloca sobre la cerviz y la espalda del Electo, en cuya postura sostiene el libro un capellán hasta que llegues el momento de ponerle en sus manos.

En seguida el Consagrante y los Obispos asistentes imponen ambos manos sobre la cabeza del Electo diciendo:—Recibe el Espíritu Santo.

Después de una oración y el prefacio canta el Consagrante, y al terminar él, entona el celebrante y sigue el coro Veni Creator.

Concluido el primer verso se levanta el Consagrante, y sentado al medio del altar, toma la mitra, deja el anillo y los guantes, vuelve a tomar el anillo, y lo pone en el Gremial.

Entonces unta el dedo índice derecho en el Santo Crisma y unge la cabeza del Electo que se halla arrodillado ante él, formando primero una cruz en toda la corona y después ungiendo el resto de ella, diciendo:

—Únjase y conságrese esta cabeza con la bendición celestial en el orden pontifical.

Concluida la unción, el Consagrante se limpia con una miga de pan; y una vez dicho el himno, se levanta el Consagrante, y dejando la mitra vuelve a seguir el prefacio, anteriormente empezado.

La consagración

Concluida ésta, el coro canta una antifona, y al terminarla se pone al cuello del Electo una de las ocho bandas de lino, de las más largas; se sienta el Consagrante; toma la mitra; y arrodillado el Electo ante él, aquél le unge ambas manos con Crisma.

Una vez unidas las manos y dichas las oraciones que señala el Pontifical, el Consagrante junta las manos del Electo poniendo la derecha sobre la izquierda, y se las mete dentro de la banda de lino.

Vuelve a limpiarse el Consagrante con una miga de pan, y despojado de la mitra se levanta y bendice el báculo pastoral del Electo; y terminada la bendición se sienta, toma de nuevo la mitra, y entrega el báculo al que ya está Consagrado, y que se halla de rodillas ante él, tomando el báculo el Consagrado, con los dedos índice y los de en medio, sin separar las manos.

El Consagrante le dice:—Recibe el báculo del oficio pastoral para que seas piadosamente severo en corregir los vicios, usando de juicio sin ira, amoroso para fomentar las virtudes, sin dejar en la intranquilidad la censura de la serenidad.

Hecho esto, levántase el Consagrante, delante la mitra, y bendice el anillo del Consagrado sentándose después de la bendición; y colocándose en el dedo anular de la mano derecha, le dice:

—Recibe el anillo que es la señal de la fé para que guardes adornado de incorruptible fé, a la esposa de Dios, la Santa Iglesia.

El Consagrado responde: Amén.

Entonces el Consagrante toma el libro de los Evangelios de las espaldas del Consagrado, y ayudado por los Obispos asistentes, se le entrega cerrado, tocándole él sin abrir las manos, mientras le dice el Consagrante:—Recibe el Evangelio y ve, predica al pueblo a tí confiado, porque Dios es poderoso para aumentar en tí su gracia que vive y reina por los siglos de los siglos.

Amén—contestan todos.

Por fin el Consagrante recibe al Consagrado, al osculo de paz, y de la misma manera los Obispos asistentes, diciendo cada uno de ellos: «La paz sea contigo; y el Consagrado responde: «Y con tu espíritu.»

Entonces el Consagrado, colocado en medio de los Obispos asistentes, vuelve a su capilla donde le limpian la cabeza con miga de pan y un paño limpio, arreglándole los cabellos con el peine. Después el Consagrado se lava las manos.

El Consagrante se lava también sentado en su silla.

Continúa la misa hasta el Ofertorio inclusive, y lo mismo hace el Consagrado en su capilla.

La ofrenda

Dicho el Ofertorio, sientase el Consagrante, con mitra, al medio del altar, y viene el Consagrado desde su capilla, llevando a los lados a los Obispos asistentes, y se arrodilla de-

lante del Consagrante, ofreciendo los dos cirios encendidos, los dos panes y los dos barriles llenos de vino.

Al recibir el Consagrante la ofrenda, el Consagrado le besa las manos reverentemente.

Después el Consagrante se lava las manos y sube al altar.

El Consagrado sube también al mismo altar, colocándose al lado de la epístola; y estando allí entre los Obispos asistentes, teniendo delante de sí el misal, dice y hace todo lo de la misa, al mismo tiempo que el Consagrante.

Se pone una hostia que se ha de consagrar para la comisión del Consagrante y del Consagrado, y vino suficiente en el caliz para comulgar ambos bajo esta especie...

Antes de la comunión, el Consagrado se acerca a la derecha del Consagrante, y ambos besan el altar.

Entonces el Consagrante da el ósculo de paz al Consagrado, diciendo: —La paz sea contigo.

A lo que responde el Consagrado: —Y con tu espíritu.

Después de comulgar el Consagrante, comulga el Consagrado que está en pie ante él, con la cabeza inclinada sin arrodillarse.

Luego siguen la misa, el Consagrante en un lado, y el Consagrado a otro del mismo altar.

Bendición

Dicho el «Te Missa est», el Consagrante da la bendición solemne al pueblo é inmediatamente se sienta delante del altar, con mitra, y el Consagrado cubierto con bonete, se arrodilla ante él.

Entonces el Consagrante se levanta, deja la mitra y bendice la del Consagrado.

Terminada la bendición se sienta y ayudado de los Obispos asistentes, se le impone al Consagrado diciendo la oración del Pontifical.

Después bendice los guantes en la misma forma, y se sienta.

Saca el anillo del dedo del Consagrado y ayudado por los Obispos asistentes, le viste los guantes al Consagrado y le impone el anillo, mientras dice la oración del Pontifical.

Hecho esto, se levanta el Consagrante, toma al Consagrado de la mano derecha, y el Obispo más antiguo de los asistentes por la izquierda y lo entroniza en su trono; el Consagrante y entrega el báculo pastoral en la izquierda.

Te Deum

Sentado allí el Consagrado, vuelve el Consagrante al altar y quitándose la mitra entona el Te Deum que sigue el coro.

Empezado el himno, los Obispos asistentes conducen al Consagrado, llevando los tres la mitra, por toda la iglesia y el Consagrado da su bendición á todos, quedando en pie, sin mitra, ante el altar del Consagrante.

Cuando vuelve el Consagrado á su trono, nuevamente se sienta hasta que termina el himno.

Los Obispos asistentes se quitan las mitras colocándose de pie junto al Consagrante.

Terminado el himno pone el Consagrante la mitra, colócase el Consagrado á su derecha, y empieza la siguiente antifona que sigue el coro:

Fortálzcase tu mano, y sea exaltada tu diestra: la justicia y el juicio sean la preparación de tu sede.

Gloria al padre, al hijo y al Espíritu Santo, etc.

El final

Terminada la antifona, el Consagrante canta la oración por el Consagrado, y dicha ésta, con la cabeza descubierta, colócase al lado del Evangelio, estando á su lado los Obispos asistentes, en pie los tres y sin mitra.

Entonces se levanta el Consagrado, y caminando con la mitra puesta y el báculo pastoral en la mano, va al medio del altar, y entona la bendición solemne que da al pueblo.

Concluida la bendición, el Consagrante toma la mitra, y en pie al lado del Evangelio, con la cara vuelta al lado de la Epístola, y teniendo cerca á los Obispos asistentes con la mitra puesta, acércase á ellos el Consagrado por el lado de la epístola.

Allí se arrodilla con la mitra puesta y el báculo en la mano, de cara al Consagrante y dándole las gracias, dice cantando:

—Por muchos años.

Se levanta, y en medio del altar vuelve á arrodillarse y canta lo mismo en tono más alto.

De nuevo se levanta y llegando hasta el Consagrante se arrodilla á sus pies y entona, aun más alto, el mismo canto.

Entonces el Consagrante se levanta y le recibe dándole el ósculo de paz. Hacen lo mismo los Obispos asistentes y continúa la misa con el evangelio de San Juan.

Hacen una reverencia los Obispos ante la cruz que hay en el altar, y se retiran á la capilla para despojarse de sus vestiduras.

La capilla

En la consagración del señor Miranda tomará parte una nutrida y brillante capilla, interpretando la misa de D. Luis Azeona, y cantando el Te Deum del maestro Eslava.

En honor del nuevo Obispo

Se preparan varios obsequios en honor del señor Miranda.

El martes, después de la solemnidad de la Consagración, el Obispo de Segovia observará en su palacio con un banquete al padrino de la Consagración, y á los demás Prelados.

Por la noche darán un lunch los señores de Castellarnau en honor del Obispo de Astorga, con quien les une antigua y estrecha amistad; y al cual serán también invitados los demás Prelados, el marqués de Santa Cruz, padrino del Sr. Miranda, y otras distinguidas personas.

Al siguiente día dará también un banquete en el palacio de la Diputación provincial, el Sr. Marqués de Santa Cruz, al cual asistirán los Prelados y otras personas de significación.

A las seis de la tarde se celebrará una velada en honor del Sr. Miranda, en el salón de actos del Seminario, limitándose las invitaciones por la poca capacidad del local.

Y por último, el Obispo de Astorga corresponderá á estas atenciones con otro banquete que dará el jueves.

Viajeros ilustres

Anoche llegó, en el tren correo, el señor marqués de Santa Cruz, ocupando un coche salón del tren regio, puesto á su disposición por S. M. la Reina Doña María Cristina.

Esta mañana ha llegado el Nuncio de S. S. Monseñor Rinaldini el señor Obispo de Sión.

En la estación fueron recibidos por los Obispos de Segovia y Astorga, Autoridades, el Ayuntamiento y comisiones del cabildo y del clero.

Ambos prelados se alojan en el Palacio Episcopal y el Sr. Marqués de Santa Cruz en el Gobierno Civil.

A mediodía, una batería del Regimiento de Sión, ó sean 50 hombres, con el estandarte de dicha fuerza, y corneta de órdenes, se instaló en el gobierno civil, con objeto de dar guardia al Sr. Delegado de S. M. la Reina Madre.

Al frente de dicha batería se hallan el capitán Sr. Ribera y los primeros tenientes señores Pardo (abanderado) Morote y Latorre.

—Mañana serán las horas canónicas en la Catedral, á las ocho y media.

Otros detalles

Ya hemos dicho que al señor Marqués de Santa Cruz, que representa como padrino, en el acto de la consagración á S. M. la Reina Doña María Cristina, se le tributarán los honores militares que previene la Ordenanza.

El Regimiento de Sión nombrará una Batería á pié que con Estandarte, Escuadra, Banda y Música en traje de gala, se encontrará á las nueve y cuarenta y cinco minutos, frente á la puerta de la Catedral para tributar los honores correspondientes á la representación de S. M.

Han llegado comisiones del Cabildo y del Ayuntamiento de Astorga para asistir al acto de la consagración. —También se encuentran en Segovia los hermanos del Sr. Miranda.

**Al Ilmo. Sr. D. Julián Miranda
OBISPO DE ASTORGA**

Miranda! Ha aquí un nombre que simboliza un pasado de luchas, de grandezas y de triunfos y un porvenir de anhelos, de esperanzas y de gloria.

Los que le conocemos, los que sentimos la dicha inefable de llamarle nuestro, los que experimentamos mil veces la ternura sin límites de su alma, grande y hermosa como el suelo de su patria, cuna de la nobleza y de la hidalguía: los que subyugados por un atractivo indefinible, hemos visto jugar en sus labios esa sonrisa dulce, expresiva característica suya, reveladora del supremo dominio; que ejerce sobre todos sus actos, mientras solía hablarnos de sus proyectos, de sus ideales, de los sueños dorados de su corazón, la gloria de Dios y el engrandecimiento de su Segovia, á cuya realización consagró las energías de su inteligencia poderosa, clarividente, privilegiada y los alientos de su voluntad férrea inquebrantable, decidida, lo ofrecemos rendidos ese culto espontáneo del alma, que se llama admiración.

Si no tuviese coartada de ofender su modestia, si no corriera el riesgo de incurrir en su indignación, desearía una punta siquiera del velo que sepulta en el silencio tantas acciones suyas, dignas de ser escritas sobre páginas de terciopelo con caracteres de perlas.

Nadie como él, ha podido saborear la embriaguez de los aplausos, ni ha visto su frente cubierta de laureles y, sin embargo, ni estos le han deslumbrado, ni aquellos le hicieron jamás olvidar lo tornadizo y mudable de ese tiranuelo veleidoso, que ha dado en llamarse la opinión pública y que hoy levanta á sus ídolos sobre el pavé simbólico coronando de flores sus cabezas y mañana les despoja infamemente de los honores de que ayer les colmaba, lacerando su corazón con las punzantes espinas de la ingratitude y de la perfidia.

Pero, sobre todo, cuando ha visto avanzar las amargas olas de la tribulación amenazando con salpicar de oleo inmundo sus caminos, el temple vigoroso de su alma, ha sabido sufrir tan ruda prueba con esa resignación increíble rayana en el heroísmo, con esa dulce confianza, hija predilecta de la fé, que revela una frase cuya digna de ser suscrita por un padre esclarecido de los tiempos de oro de la Iglesia y que no me resisto á transcribir: Dios siempre vuelve por la verdad.

Y sus esperanzas no se han visto defraudadas. El tesoro profundo, cuya portentosa inteligencia recibiera con profusión los caridosos de la reina de las ciencias; el filósofo notabilísimo que resuelve con absoluto dominio las cuestiones más abstrusas, aun las que afectan á la esencia impenetrable de los seres; el orador sin rival fundador y padre entre nosotros de la escuela clásica, que sostiene á la vez la grandeza del pensamiento y de las ideas y la elegancia suprema de la forma: el que ha dado al púlpito de nuestra dama de las Catedrales, como la llamara un gran tribuno, sus días de mayor gloria, evocando los recuerdos de aquellos inmortales discursos que resonaron en las grandiosas y monumentales bóvedas del Vaticano y de Nuestra Señora de París, con ese ritmo inimitable de su palabra fascinadora, afiligranada, elocuente, que hace gozar al alma dulzuras inenarrables, cual si transportada á regiones supraterrenas, pudiese escuchar el cántico misterioso de la piedad, entonado por un coro nutridísimo de voces angelicales... va por sus propios merecimientos á ocupar un puesto de honor entre los prelados españoles, aumentando el número ya crecido de expertos caudillos de virtud acrisolada, verasidimos en toda clase de conocimientos.

Podéis marchar, Ilmo. Prelado de Astorga, podéis marchar á vuestra amada Diócesis, continuando ese camino de triunfos que allí os conduce, seguro de que, desde aquí, seguirán con entusiasta cariño vuestras huellas de gigante las generaciones que os conocieron. Vuestras alegrías serán nuestro gozo; vuestras penas amargarán nuestro corazón. Y Segovia; vuestra segunda patria, la que ha visto transcurrir los mejores días de vuestra existencia, la que puede ver á todas horas el sello imborrable de vuestro paso en el Hospital de la Misericordia, donde tantos consiguieron la salud del cuerpo juntamente con la paz del alma y en el Seminario Conciliar de donde saliera esa pléyade numerosa de

sacerdotes jóvenes aun que bebió en vuestros labios el venero purísimo de las enseñanzas católicas y que mantiene enhiesto el estandarte bendito de la fe. Segovia... pagará gustosa la deuda de eterna gratitud que tiene contraída con su antiguo Magistral persuadida de que, al conservar vuestro recuerdo, con serva el recuerdo de una de sus glorias más legítimas y más grandes.

PABLO HERRERO ZAMORANO

Sangarofa.

Al Ilmo. Sr. Obispo de Astorga

Perdón, Señor, perdón, si en este día Para Vos memorable, Mi ardiente fantasía Como mi corazón, siempre invariable Dulces recuerdos con placer evoca. Yo no debo callar: la lengua mía De noble gratitud haciendo alarde Cantará vuestra gloria: Difícil es la empresa: no lo ignora. Pero cómo es posible que acobarde Si tan fácil fué vuestra victoria Que el libro de la fama, en letras de oro Vuestro nombre guardó? Para ensalzar vuestra gigante obra, Con transcribir sus páginas me sobra. Quisiera yo la inspiración sublime De su musa cristiana De tierna voz, de inimitable acento, De frase pura, de expresión galana Que conmueve de amor, cuando ella gime Como tórtola herida Al llorar con ternura sobrehumana De la fé los dolores, O se revuelve erguida Con voz terrible, como ronco trueno, Que estremece la tierra Con fuerles y convulsos estertores, Cuando anuncia el clarín la torpe guerra Con que sueña el error tenaz y loco Ocultar los brillantes resplandores De la augusta Verdad de gracias foco. Mas ¿quién podrá seguir el raudo vuelo Del águila atrevida Que surge andaz hasta el confin del cielo? De Balmes el filósofo eminente, Honor del clero hispano, El sereno y profundo pensamiento, La razón vigorosa y prepotente El genio soberano Que dicta reglas de proceso humano Rigiendo los destinos de la mente... Del incito vidente De Patmos la desierto, Cuya inspirada pluma, De la vida de Dios, á dar acertada Noticia exacta, que al mortal abruma. El fuego celestial, la luz divina Que con vivos fulgores ilumina De la débil razón el vano empeño... La ciencia querubina. Del hijo de Domingo, bravo atleta Que, si supo cantar como poeta Del amor Eucarístico el ensueño, Contemplando á su Dios crucificado Gustó al par de los sabios las dulzuras Y llegó á remontarse á unas alturas Donde nadie, hasta él, hubo llegado. La agrada elocuencia: el y sereno El arte de mover los corazones: La que lleva á los labios oraciones; Y paz á lo interior de la conciencia: La que tiene en sus ecos melodía: La que entona las célicas canciones. Cuyo dulce rumor nos extasia, El alma transportando á otras regiones: La misma que, algún día, De tierna unión llenaba los sermones Del Antiguero Juan, que á sus blasones El nombre de Cristótopmo añadía, Quiso juntarlas la Bondad suprema En apretado y cariñoso abrazo, Para ceñir con inmortal diadema, Por el obruno brazo De invisibles querubes cincelada, Vuestras augustas sienes: Y cual precioso emblema De la misión, que Os tiene reservada El eterno Dador de tales bienes, Os dió á gustar, esencia sublimada De sus carismas todos, un Brevaje celestial, néctar divino Que lleva suavemente á su destino Por admirables y secretos modos. ¿Quién lo ignora Señor? si yo callara, Si mis labios sellase, Tal vez furiosa contra mí se alzase Como una sola voz, y protestara La ingente muchedumbre, que gozara Siempre admirando la brunida frase De aquel sabio Rector, cuyos desvelos Diéranle al Seminario nombrada. Nuevos rumbos, vigor, nuevos anhelos, Logrando cosechar dulces consuelos Al ver como pujante revivía El que anémico ya languidecía. Vuestro nombre glorioso Por manos invisibles esculpido, Cual recuerdo precioso De nimbos de grandeza circuido, Conserva fano el corazón diehoso, Que siente venturoso La nostalgia del sabio tan querido, Cuya dulce palabra entusiasma Cuando, en un silogismo, anonadaba La brillantez artera Con que la vil falacia se adornaba, O lanzando el rugido de la fiera Que sus tiernos cachorros ve en aprieto Furioso á su defensa se aprestaba, Y, al aire desplegab su bandera, Su cuerpo convertido en parapeto, Al progreso del mal puso su veto Fijando á las dos partes por barrera, El «fingere nolite Christos meos» Suprema aspiración de sus deseos,

Mucho Segovia os debe; bien lo sobe. Por eso, aunque, gozosa de su suerte Astorga de su Obispo ya se alabe... Durará nuestro amor hasta la muerte. Un Colegial de su tiempo.

Nueva combinación de gobernadores

El ministro de la Gobernación ha puesto á la firma de S. M. la siguiente combinación de gobernadores:

Admitiendo la dimisión al gobernador de Gerona, D. Federico Chépuil.

Nombrando para dicho cargo á Don Carlos García Aliz que lo es de Soria.

Idem de Soria á D. Juan Zapata, ex gobernador civil.

Idem de Logroño á D. Eduardo Cassola, que lo es de Castellón.

Idem de Castellón á D. Luis Pidal, que lo es de Lérida.

Idem de Lérida á D. Carlos Barroso, que lo es de Logroño.

Admitiendo la dimisión al gobernador de Sevilla, D. Tomás Alarcón Zavalá.

Nombrando gobernador de Sevilla á D. Narciso Rodríguez Lagunilla.

Comisión provincial

En la sesión celebrada el sábado último, bajo la presidencia del señor Páramo, tomó esta Comisión, entre otros, los siguientes acuerdos:

Informar al Sr. Gobernador civil en el expediente incoado por la Alcaldía del Espinar á instancia de don Vicente de la Fuente, solicitando la venta de una parcela de terreno, sita en San Rafael, de aquel término municipal.

Idem en varios expedientes, sobre incapacidad de concejales.

Idem en el recurso de alzada interpuesto por Doña Juana Lázaro Martín, vecina de Peñafiel, contra un acuerdo del Ayuntamiento de Cuevas de Provanco, desestimando una instancia de aquélla para que se obligue al vecino D. Matías Andrés á dejar expedito y libre un callejón, contiguo á una casa de la recurrente.

Idem en el expediente instruido por la Alcaldía de Arroyo de Cuéllar para el arrendamiento, por seis años, de dos charcas para criadero de tenca.

Remitir al Sr. Gobernador civil, informados favorablemente, los expedientes instruidos por los Ayuntamientos de Sangarofa y Donhierro, en solicitud de autorización para establecer arbitrios extraordinarios sobre la paja y leñas de todas clases.

Devolver al Sr. Gobernador civil, favorablemente informado, el expediente instruido á instancia de los propietarios de la instalación eléctrica, para el alumbrado del Real Sitio de San Ildefonso, pidiendo autorización para introducir una variante en el trazado de la línea primaria.

Idem id. id. el expediente de concesión á don Federico Moreno, vecino de Gerona, de cinco mil litros de agua por segundo, derivados del río Duratón, en término de Sepúlcor, con destino á la producción de energía eléctrica para usos industriales.

Autorizar al señor Director del Establecimiento provincial de Beneficencia para que, con las formalidades acostumbradas, ordene la traslación al manicomio de Ciempozuelo, del demente Bonifacio Gallego, vecino de Montuenga y acogido en aquel Establecimiento.

Ceder el salón de sesiones de la Diputación para un banquete que ha de celebrarse el día 3 del actual, con motivo de la Consagración del ilustrísimo Sr. D. Julián Miranda, Obispo de Astorga.

NOTICIAS

Robo y asesinato

Según noticias, en el pueblo de Arcones se cometió el viernes por la noche un robo en la casa del vecino Vicente Yagüe el cual murió asesinado por el ladrón ó los ladrones.

El juez instructor de Sepúlveda ha salido para el lugar del suceso.

Hasta ahora desconocemos más detalles de este crimen.

Movimiento de población

Según datos de la Dirección del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro civil, el movimiento de la población en esta capital, durante el pasado mes de Enero fué el siguiente:

Nacimientos 39 de ellos 6 ilegítimos. Natalidad por 1.000 habitantes 268. Defunciones 39 clasificadas del modo siguiente: Fiebre tifoidea 1, viruela 1, gripe 3, tuberculosis 3, enfermedades del sistema nervioso 2, ídem del aparato circulatorio y respiratorio 15, ídem digestivo 6, vicios de conformación 1, sepsis 2, otras enfermedades 5, resultando una mortalidad de 268 por 1.000 habitantes.

Se encuentra algo mejorada de la grave enfermedad que viene padeciendo, la esposa de nuestro distinguido amigo el ilustrado médico de Bernuy de Porres D. Ricardo Marcos Quinzanos, el que con tal motivo está recibiendo inequívocas pruebas de las muchas simpatías con que cuenta.

Joven fugado

La Guardia civil de El Espinar, detuvo en la mañana de ayer y en la carretera de Madrid a la Coruña, término de Navas de San Antonio, a joven de 15 años, Inocente López López, quien se había fugado de la casa de su madre, lavandera del Hospital de la Princesa, en la Corte.

Fué puesto a disposición del alcalde del expresado Navas de San Antonio.

Por hurto de gallinas al vecino de Carrascal del Río, Pedro Gómez de Pablo, ha sido puesto a disposición del juzgado de dicho pueblo, el también residente en el mismo, Castimiro Martín Velasco, como supuesto autor del hecho.

El Director Técnico y Representante Ortopédico del Gabinete Mecanoterápico de Madrid, Preciados, 34 y 36, llegará a Segovia y recibirá solamente los días 3 y 4 de Febrero en el Hotel Burgalesa, de once a seis, a todos los que deseen adquirir los modernos aparatos especiales articulados para tratamiento y curación de hernias (quebraduras) y deformidades óseas.

Ha ingresado en el cuerpo de correos después de brillantes ejercicios D. Bonifacio Cristóbal Velasco, hijo de nuestro particular amigo D. Andrés Cristóbal Peña.

Iglesia ruinosa

El alcalde del Espinar, previo acuerdo del ayuntamiento de esa villa, ha solicitado del Sr. Gobernador, que por el señor Arquitecto provincial se reconozca la iglesia parroquial de San Eutropio, perteneciente a la indicada localidad, con objeto de adoptar las medidas conducentes a la evitación de desgracias que en dicha iglesia pudieran ocurrir, á causa de hallarse ruinosa la techumbre, parte de la cual situada sobre el baptisterio, se ha hundido recientemente, temiéndose que de un día á otro haya más derrumbamientos.

El Sr. Cura párroco, D. Domingo Virseda, hace más de un año que también tiene solicitado del Obispo de la Diócesis y del Ministerio de Gracia y Justicia, la consignación de cantidad necesaria para reparación del mencionado templo.

Cultos en San Gabriel

Mañana á las cuatro de la tarde habrá función de los Misterios de la Santa Infancia de Jesús, con sermón.

Consejo utilísimo

La pereza en las digestiones, causada por disgustos, vida sedentaria ó por excesos, se corrige con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos. Nueve años de éxitos constantes. Exíjase en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada en Europa y Américas.

De primera enseñanza

Se han recibido en la sección de Instrucción pública, nuevos presupuestos escolares formados para este año, de Castroserraín y Martín Muñoz de la Dehesa.

Con fecha 30 de Enero último cesó en el desempeño de la escuela de Orejana, D. Dionisio Vecino, que la desempeñaba interinamente, y tomó posesión de la misma, en propiedad, D. Frutos Valverde.

Tos, catarros ó congestados, asma, opresión de pecho y demás enfermedades del aparato respiratorio, se curan con el JARABE BENZO-BALSÁMICO Sanz Alvaro.

Depósito, Muerte y Vida, 6.—Farmacia.

Teatro Miñón

La popularísima zarzuela «La Tempestad», obtuvo ayer tarde en el Teatro Miñón, una interpretación muy esmerada, obteniendo la compañía que dirige el Sr. Cornadó nutridos y merecidos aplausos en distintos pasajes de tan her-

mosa obra, sobre todo en el concertante del segundo acto y en el primoroso terceto del tercero.

La falta de espacio nos impide dar más detalles de la excelente interpretación que obtuvo anoche «La Tempestad» en el teatro Miñón.

La entrada, un lleno, como de costumbre.

Mañana por la tarde dará dicha Compañía su última función, estrenando la celebrada obra «La Canción del Naufrago.»

A los licenciados del ejército

La Junta directiva de la Sociedad Cívico Militar de Segovia, convoca á sus asociados para la reunión que tendrá lugar el día 7 del corriente á las seis en punto de la noche, en la planta baja, Plaza del Azoguejo núm. 1 Barbería, con el fin de nombrar la Junta de Gobierno que ha de regir en el presente año, teniendo entendido que serán firmes todos sus acuerdos con el número que concurra.

Apetito Natural.

La máquina humana anuncia, por medio del apetito, la necesidad de más combustible, ó sea alimento.



Mientras no se digiera el almuerzo no habrá apetito para la comida. Tomar demasiado alimento con el estómago lleno es como echar combustible en una hornalla sin fuegos. Los tónicos producen un apetito forzado. Las

Pastillas

del Dr. Richards

ayudan al estómago á digerir y asimilar, y entonces es natural el apetito. Entre los dos procedimientos hay enorme diferencia. Los tónicos obran contra la naturaleza; las Pastillas del Dr. Richards obran con ella. Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente. Digerir es vivir.

DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK. S 101

HERNIAS (Quebraduras)

Aparatos mecánicos reguladores.

El director Técnico y Representante Ortopédico del Gabinete Mecanoterápico de Madrid, llegará á Segovia y recibirá solamente los días 3 y 4 de Febrero en el Hotel Burgalesa de once á seis, á todos los que deseen adquirir los modernos aparatos especiales articulados para tratamiento y curación de hernias (quebraduras) y deformidades óseas.

Visita todos los aparatos herniarios conocidos, sólo utiliza para sus clientes el nuevo aparato llamado Reductor Contentivo curativo para las Hernias, porque reduce, contiene y cura sin permitirles salir, aunque tosa ó haga esfuerzos el paciente.

Sólo estará en Segovia los días 3 y 4 de Febrero, en el Hotel Burgalesa. En Madrid, en el Gabinete del Médico Director, Preciados, 34 y 36, Gabinete Mecanoterápico de Madrid.

MERCADOS

SEGOVIA 1

Trigo.—En paneras se han vendido 480 fanegas á 48 reales una.

Cebada.—Se han vendido 340 fanegas á 28 reales para expedirlas por ferrocarril.

Barcelona 31

Por ferrocarril entraron 62 vagones de trigo.

Los precios que han regido son: Trigo de Peñafiel á 47 y medio. De Salamanca á 45.

Trigo de Sigüenza á 46 y medio. Trigo de Aranda á 45.75.

Trigo de Sanahidrián á 46. Trigo de Peñaranda á 47 reales.

El Corresponsal.

Valladolid 31

Almacenes del Canal.—Entraron 1000 fanegas de trigo que se pagaron á 46.75 reales.

Tendencia sostenida.

Almacenes del Arco de Laórrillo.—Han entrado 40 fanegas de trigo bueno, á 6.50 reales una.

Centeno 40 id., á 36 id. id.

Tiempo lluvioso.

Harinas.—Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros á 36 pesetas.

Clases blancas y buenas á 35 pesetas. Idem corrientes á 34.

Idem de segunda buenas á 33 los 100 kilos y con saoco en esta Estación.

Salvados.—Tercerillas buenas á 11 reales arroba; medianas á 10 y 1/2; cuarta buena á 10; comidilla á 8; salvado ancho á 7.50.

El Corresponsal.

Árvalo 31

En el mercado de hoy entraron 185 fanegas de trigo que se pagaron á 46.50 reales con tendencia firme.

Tiempo de lluvias.

El Corresponsal.

Medina del Campo 31

En el mercado de hoy han entrado 100 fanegas de trigo que se paga á 45.75 y 46 reales las 94 libras.

Tendencia firme.

El tiempo es malo.

El corresponsal.

Salamanca 31

En el mercado de esta plaza se vendió el trigo á 47 reales.

En Tejares entraron 60 fanegas de trigo y en Chamberí 220.

En dichos mercados se cotizó á 46.75 y 47 reales.

El Corresponsal.

Nava del Rey 31

Han entrado 300 fanegas de trigo en el mercado de hoy, que se pagaron á 45.75 reales las 94 libras.

Tiempo lluvioso.

Tendencia firme.

El Corresponsal.

Peñafiel 31

En el mercado de hoy entraron 300 fanegas de trigo, que se pagaron á 46.50 y 47 reales una.

Centeno á 33 reales fanega. Cebada á 27 reales.

Avena á 17.

Se han embarcado para Barcelona 2 vagones de trigo.

Tiempo lluvioso.

Tendencia sostenida.

El corresponsal.

ULTIMA HORA

(POR TELÉFONO)

Madrid, 1, 5 tarde Las Cortes

En el Congreso y bajo la presidencia del Sr. Romero Robledo, ha empezado la sesión á las tres y media.

En el banco azul el ministro de Hacienda.

En este momento empiezan los ruegos y preguntas y la Cámara presenta aspecto desanimado.

En el Senado, en cambio, hay mucha concurrencia y el anuncio de que el Sr. Montero Rios se ocupará de la cuestión del general Beránger, ha despertado grandísimo interés.

Todos creen que la sesión revestirá excepcional importancia.

En este momento, también se están haciendo ruegos y preguntas.

De política

El Sr. Maura ha dicho hoy que la huelga de obreros del mar está completamente solucionada en Alicante, pero empeorada en Cádiz y otros puntos.

Sin embargo, como el sindicato de Alicante ha ordenado que se vuelva al trabajo, se cree que pronto quedará solucionado definitivamente el conflicto.

Hablando de la cuestión de los marinos, con motivo de la destitución del general Beránger, dijo que no tenía importancia alguna y que podía compararse al tambor, que necesita mucha masa para que su ruido ensordezca.

Desmintió que el general Beránger haya cumplimentado al rey y también dijo que el general Navarro no dimitía su nuevo cargo.

Firma

La de Gracia y Justicia de hoy no afecta á esa provincia.

Es muy extensa y en ella se indulta al reo de Salamanca Francisco Poveda y se conmutan otras varias penas.

A Segovia

En el tren correo de esta noche salen algunos diputados y senadores que han sido invitados para las fiestas de la consagración del nuevo Obispo de Astorga.

Naufragio

Dicen de Nueva York que el crucero «Boston» se fué á pique á consecuencia de un abordaje con otro buque.

Del extranjero

De Tokio dicen que siete regimientos japoneses se han puesto en movimiento para guarnecer algunas plazas.

—En Londres hay gran pánico en los centros bancarios por varias quiebras que han tenido lugar en estos días.

—Dicen de San Petersburgo que el miércoles llegará á Tokio la contestación á la nota japonesa.

—Los rebeldes avanzan sobre Montevideo.

EL CORRESPONSAL.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos del día 2

La Purificación de Nuestra Señora y Santa Feliciano.

Estación meteorológica de Segovia.

Observación del día 1.º de Febrero de 1904 á las nueve de la mañana.

| | |
|------------------------------------|-----------|
| Barómetro reducido á 0º..... | 872.88 |
| Temperatura del aire..... | 8º |
| Id. máxima al sol del día anterior | 12º |
| Id. id. á la sombra..... | 10º2 |
| Id. mínima noche última..... | -2º1 |
| Id. id. á cielo descubierta..... | -3º2 |
| Viento: dirección..... | S. O. |
| Fuera aproximada..... | fuerte. |
| Lluvia caída en las 24 horas..... | 7 mm |
| Estado del cielo..... | Cubierto. |

TRASLADO CASIANO GONZALEZ

FERRETERIA Y CAMAS Por mejora de local se ha trasladado este establecimiento á la calle de Isabel la Católica, número 8, donde estuvo la librería de «El Adelantado.»

Se vende un coche familiar en buen uso, con juego de ruedas de repuesto. También se venden maderas de todas clases. Para tratar, Plaza de Alfonso XII, número 5.

Pérdida de una llave desde la calle Ortiz de Paz al Azoguejo. La persona que la presente en la calle de Ortiz de Paz, número 2 (taberna), será gratificada.

TRASLADO

Se ha trasladado la acreditada relojería de Eugenio Trapero Arribas, desde el número 33 de la calle de Juan Bravo, al núm. 18 de la misma calle, piso principal, frente á la cárcel.

Venta de relojes á los precios de liquidación.

Taller especial para composturas.

La Fama

Comercio de tejidos del reino y extranjero Juan Bravo, 24 (frente á San Martín).—SEGOVIA

Con motivo de estar tan avanzada la estación para la venta de los géneros de invierno, esta casa ha hecho una rebaja de un diez por ciento en todos los artículos de la estación, como son: mantas, mantones, toquillas, tapabocas, lanas y pañetes de vestidos, y paños para abrigos, etc., etc. En los artículos atrasados de invierno, con el fin de darles salida, los ha rebajado un cincuenta por ciento. Gran surtido de equipos de novias para todas las fortunas. Pañuelos de Manila, mantillas, toallas de encaje, colchas de brocado, piqué y yute.

Esta casa tiene el depósito de la fábrica de cera de los Hijos de P. Romero, de Fuentepelayo, donde se venden dichos artículos al por mayor y menor, encontrando el comprador un gran beneficio en sus compras.

NOTA. También se alquilan cirios de todos los pesos á precios convencionales.

GASTRALGINE
Elixir Estomacal López Caro
Frasco, 10 reales: 6 idem, 48 idem
FÓRMULA PROPIA Y AUTÉNTICA MIA

Produce maravillosos resultados nuestro preparado en los desarreglos digestivos de los convalecientes y de los afectos de enfermedades del pulmón (tísicos); en los desórdenes provocados por el estreñimiento tenaz; en la dispepsia flatulenta ó con atonía gástrica, atonía ó dilatación del estómago, estomatitis catarral, gastritis y enteritis crónicas; efectos de las más veces de excesos en las comidas y bebidas; úlceras del estómago, etc., etc., y como estas y otras enfermedades del estómago tienen por síntomas así como las del intestino ó hígado, sensación de plenitud y peso en el estómago, dolor más ó menos intenso en el mismo; sed, repugnancia á los alimentos, eructos, regurgitaciones, agrías (acédias), ardores de garganta (pirosis), expulsión de gases con olor más ó menos fétido; lengua sucia, cubierta de una capa blanquecina, gris ó amarillenta; punta y bordes rojos; mal gusto de boca, seca ó llena de saliva clara, glerosa ó insípida; vértigos, mareos, náuseas, vómitos, flatulencias ó hinchazón de vientre; ruido de tripas, dolores intestinales, ya continuos ó en forma de cólicos; color pálido ó amarillento de la piel; debilidad y enflaquecimientos generales; posturación de fuerzas; abatimiento moral con ideas melancólicas; irritabilidad excesiva de los nervios con propensión á enfadarse por causas insignificantes; insomnio por mala digestión, etcétera, etcétera.

Es evidente que cura todo esto, que, como hemos dicho, no son enfermedades, sino síntomas; efectos derivados de las enfermedades del estómago, intestino ó hígado, que es donde tienen su origen.

De venta: D. Julio de la Torre, Segovia; D. Benito Vázquez, Real del Carmen, 18, Segovia; D. Julián Fuente-taja, Avila, y casa del autor, Casas Reales 10, SANTIAGO.

SE RECIBEN ANUNCIOS

SE RECIBEN ANUNCIOS

SRES. ROLDOS Y COMP.
SRES. OEBRIAN Y COMP.

SECCION DE ANUNCIOS

SOC. GEN. DE ANUNCIOS
LOS TIROLESES

Montes, fotógrafo. = Victoria, II

MORRHUOL CHAPOTEAUT
Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao...

A los quintos para 1904!
Asociación mutua de redenciones a metálico a prima fija
CALLE: Mayor, 34 y Bordadores, 2 MADRID

PILDORAS Y JARABE de BLANCARD
la Anemia, la Pobreza de la Sangre, la Opilación, la Escrófula, etc.

SE VENDEN en Sotosalves unas tierras labrantías y de pastos. Informará en San Ildefonso (La Granja), D. Victoriano Lozano.

CONTRABEXIS

Curación rápida de la TOS, BRONQUITIS, CATARROS y demás afecciones bronquiales y pulmonares.
Fórmula racional a base de TERPINOL, GUAYACOL, BROMOFORMO Y HEROINA.

Farmacia GRAU YNGLADA, Asalto, 4, BARCELONA

Los mozos alistados para el próximo reemplazo, pueden librarse del servicio militar, durante los doce años de su quinta, asegurándose en esta ASOCIACIÓN, la que les entregará 1.500 pesetas, ó los redimirá a metálico.
Para hacer la inscripción, basta depositar 750 pesetas una sola vez, y a nombre del contratante, en el Banco de España, ó comercio de granja.

ANASTASIO SERBERO, 3, Muerte y Vida, número 3. SEGOVIA

Se vende loza valenciana y de otras capitales; cristal géneros de Santa María de Nieva y otros artículos. Igualmente ofrece al público haberse recibido un gran surtido de macetas en magníficos tiestos y jardineras de los más elegantes dibujos y variadas formas.

Venta de fincas Se venden cincuenta y ocho obradas de tierra en Villeguillo y Ciruelos de Coca, que fueron de D. Frutos Velasco. Podrá tratarse con sus dueños el día doce de Febrero a las once, en Santa María de Nieva y casa del Procurador Llorente.

CHOCOLATES Y CAFES

DE LA COMPANIA COLONIAL

DEPOSITO GENERAL, CALLE MAYOR, 13 y 15, MADRID
De venta en todos los establecimientos de ultramarinos y confiterías.

EL TOLEDANO

Comercios de mercería, pasamanería, novedades, camisería especial, géneros de punto y corsés.
Esta casa, como complemento de la sección de camisería y confección de ropa blanca, establecerá desde el día primero de Febrero próximo un Taller de planchado para toda clase de prendas de caballero, señora y niños, a cargo de un reputado maestro planchador de la Corte.

WALTHAM Este reloj de bolsillo SE RECOMIENDA POR SI SOLO como lo prueba la enorme cantidad de más de 11.000.000 vendidos hasta la fecha.

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT
Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación.

ARRIENDO

Se arriendan los pastos en término de Mezuelas, jurisdicción de Valverde, desde el día de la fecha hasta el 15 de Mayo. El que desee interesarse en dicho arrendamiento podrá verse con don Enrique Tabanera, de Valverde.

UNICO Representante en Segovia, Don Dámaso Barrio, el que facilita catálogos de clases y precios fijos. También se encontrará en esta casa toda clase de relojes a precios baratísimos. Gran taller de composturas. Soportales de la Plaza Mayor 8. JUNTO AL ESTANCO

MOYA. — Fotógrafo. — Véase la exposición de retratos. — Plaza Mayor.

El Amparo del Agricultor

Compañía Anónima de Seguros á prima fija, contra incendios, muerte y accidentes del ganado y pedrisco, autorizada por la Dirección general de Agricultura.

DIRECCION GENERAL: PRINCESA, 52, BARCELONA.

SE SOLICITAN AGENTES Don Laureano de la Cámara, Reoyo, 12. Dirigirse con informes al delegado general en esta provincia.

B. MAESO. — La mejor y más barata fotografía de Segovia. — Buitrago, 13.